CHRONIQUE.

Encore un clou à enfoncer!

Un des auteurs du projet d'Acte médical est venu pleurer dans mon gilet; il a fait plus, il m'a fait connaître son dépit sous la forme d'un reproche paternel en apparence. Il me dit comme cela, entre deux soupirs: Au lieu de critiquer le projet d'Acte Médical, vous feriez bien mieux de faire des suggestions utiles?

Ma réponse sera courte.

A l'assemblée (de mai 1887) du Bureau des Gouverneurs, M. le Dr Ladouceur proposa la motion suivante: "que copie du projet d'Acte médical soit adressée à chaque médecin licencié de cette province." Le Bureau, par la voix de deux de ses officiers, repoussa cette résolution, parce que cela coûterait trop cher, etc., etc. C'était une fin de non recevoir, aussi le projet resta caché jusqu'à la dernière heure.

On prétendit que ces dépenses étaient légitimes, que la profession avait droit d'être informée, sinon consultée sur la manière dont on vou-lait légisférer a son adresse, rien n'y fit. Ces messieurs crurent pouvoir se passer des suggestions pratiques de la profession médicale ; ils présumèrent un peu trop, je crois, de leurs forces : ils firent ce projet dont ils rougissent aujourd'hui, et avec raison, bon Dieu!

Croyez-m'en, messieurs les bilieux exclusifs, vous n'avez guère bonne grâce à demancer des lumières, vous qui croyiez à la toute-sagesse de vos plans. N'est-ce pas que ce que vous faites aujourd'hui s'appelle, en termes bibliques, revenir à son v.......

Soyons bons princes, avec le No de mars je termine ma critique du projet d'Acte médical et avec avril je ferai un chapitre des suggestions pratiques que vous appelez maintenant.

* *

Je viens de recevoir le premier numéro d'une revue mensuelle médicale appelée l'Electrothérapie, journal d'électricité médicale, fondée et dirigée par le Dr Léon Danion, avec la collaboration scientifique de

MM. Sernbarth, professeur à Berlin.

Onimus de Paris. Vigilio-Mochado de Lisbonne. Vizioli, professeur à Naples. De Watteville de Londres. Weiss de Vienne.

Prix: a dollars.

Administration et rédaction, No 11, rue de Mogador, Paris. Succès et longue vie à l'Electrothérapie.